



# えひめ国体 いよ通信

♪♪♪♪♪♪♪♪ vol.11 ♪♪♪♪♪♪♪♪



## 伊予農業高等学校 ライフル射撃部に インタビュー!!

みなさん、ライフル射撃ってご存知ですか？言葉だけでは、ピンとこないかもしれませんね。

しかし、ライフル射撃は、古くからオリンピック競技であり、国体競技でもあります。もちろん、えひめ国体でも正式競技として開催されます！

今回は、全国でも有力の伊予農業高等学校ライフル射撃部にお邪魔して、競技の魅力についてお伝えします☆



### ライフル射撃競技とは？

銃器の発達に伴って、15～16世紀のヨーロッパを中心に世界に広まりました。

銃、火薬といった人間が発明した技術をスポーツに取り入れたこの競技は、1896年の第1回アテネオリンピックから現在まで正式種目として開催されています。歴史のあるスポーツであり、一方で、集中力、精神力が必要とされるメンタルなスポーツという点では近代スポーツの一つといえます。

体力をあまり要しないことから、若者からご高齢の方まで幅広い世代に親しまれている競技です。



### 伊予農高ライフル射撃部について

伊予農業高等学校ライフル射撃部は、同好会での活動を経て、平成24年度に、県内高校で初のライフル射撃部を創部されました。

現在、部員は1～3年生で57名。限られた時間で日々練習に励んでいます。練習できる時間が限られているので、1発1発に集中して練習に取り組まれている様子が伺えました。

また、国体や全国選手権大会でも優勝や上位に入賞、日本ランキングに入るなど、全国トップクラスの選手を多く輩出しています。



写真はビームピストル

### えひめの良さを全国に! 射撃の楽しさを多くの人に！



やってみると、難しいけど、競技の奥深さを感じたよ☆体験教室もやってるみたいだから、ぜひ挑戦してみよう！



発行：愛顔つなぐえひめ国体伊予市実行委員会  
(伊予市総務企画課国体準備室)  
TEL 089-982-1111 (内線509)

### 選手にインタビュー!!

今年度開催された「長崎がんばらんば国体」に出場した選手にインタビュー！！

Q 国体出場してみての感想は？

A 全国レベルの高さを思い知りました。緊張して自分の力を出し切れなかったけど良い経験になりました。

Q ライフル射撃をして良かったことは？

A 集中力が高まるので、勉強にも役立ちます。また、将来、仕事でも役立てたいので、警察官を目指しています。

Q えひめ国体に向かう意気込みは？

A 選手として出場するのはもちろん、射撃スポーツの楽しさを多くの人に伝えたいです。また、えひめの良さを全国に伝えたいです。



写真はビームライフル

